## ☆ 「あいさつ」と「歌声」と「花」の学校 ☆

## みどりの風

## 加茂市立石川小学校 学校だより 通算319号

(令和2年度 第21号) **令和3年3月22日** 

(URL) http://www.ginzado.ne.jp/~k-iskwj/ (E-mail) k-iskwj@educet.plala.or.jp

校長 山 本 哲 哉

## 1年間のご協力とご支援に感謝!

新型肺炎に大きな影響を受けてきたこの1年も、3月24日で今年度の石川小の教育活動が終了となります。25日には「**卒業証書授与式」**が予定されています(6年生、6年生保護者、5年生[在校生代表]、学校職員、PTA会長のみ参加)。

様々な想像し得ない事態が多く起こりました。4月以降、休校や分散登校があり、さらに1学期の学校行事等は中止・延期をやむなくされました。それでも、「運動会」「文化祭」「修学旅行」等においては、保護者・家庭・地域の皆様からご協力を得て、実施することができました。この1年、石川小学校の子どもたちの



成長のためにご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。 学校だよりも、この号をもちまして、今年度の(一応の)最終号となります(26 日の「離任式」時

に職員の「異動の挨拶号」が出る予定です)。HPでの閲覧も含め、学校だよりをご覧いただきありがとうございました。「ブログ、面白いです」「たよりを読むのを楽しみにしていました」といった

励まし・期待の言葉も、たくさん届けてもらいました。







大活躍の子どもたち。学校・校長自慢の子どもがたくさんいます。

こんな厳しい時ではありましたが、学校の教育活動の支援をしてくれた方々もたくさんいます。「読み聞かせボランティア」「田んぼの先生」「外部講師」「引率支援」などです。また、これまで子どもたちが大きな事故・怪我なく過ごせたのは、地域の「セーフティ・スタッフ」の皆様のおかげです。交差点や危険な箇所で朝夕指導をしてくれた方、一緒に登校してくれた方々にも、感謝しております。

石川小学校の教育活動や安全教育については、実に多くの皆様から支えていただきました。私たち学校からは、できる限り子どもたちの様子を、各種たより(学校、学年、週案、児童会、保健など)、学校HPやメール、保護者会や懇談会では文書や言葉で伝えてきたつもりです。また、校長、教頭、関係職員は、朝や帰りの見回りもできるだけ行いました。学校からの一方通行ではなく、学校と家庭や地域が行き来し合う関係を継続していきたいと考えております。新学習指導要領のスタート、タブレットの使用も始まるなど、時代は刻々と変わっていきますが、私たち石川小職員は、

「子どもが楽しく通う、自慢できる学校」「家族・保護者が安心して任せられる学校」「地域・家庭に信頼される学校」「特色ある魅力的な教育活動が行われる学校」を目指して、新年度も精一杯頑張ってまいります。

新年度、今の $1\sim5$ 年生の子どもと最初に会うのは4月6日(火)です。この日には、新任式、始業式、入学式を行います。密を避けるため、入学式へは新6年生が学校を代表して参加します。入学式の間、新 $2\sim5$ 年生は学級活動等を行います。ご了承ください(場合によっては変更もあります)。